

二小だより

泉佐野市立第二小学校
平成 30 年 12 月 3 日発行
12 月号
校長 池本 勝利

二小フェスティバル (11月22日実施)



耐寒かけ足 (持久走大会は12月7日(金))



とても参考になった PTA会員研修会でした!

11月20日(火)の授業参観の後、ウイルス対策やフィルタリングなどを専門に扱っている会社から、講師を招聘して、スマホの安全な持たせ方について研修しました。SNSに潜む危険な部分、交換アプリという便利だけど危険のあるアプリ、ネットゲームなど、具体的な事例を紹介してもらいながら、子どもに対して安全にスマホを持たせるためには何が必要かを学びました。研修から学べたことは、あたりまえですが、フィルタリングをしっかりとかけることです。その上で、子どもが、スマホでどういう使い方をしたいのか、親子でしっかり話し合うことが何より重要だと教えていただきました。



H30年 12月行事予定

	学校行事	PTA行事他
1 土		PTA運営委員会
2 日		
3 月	耐寒かけ足④、外国語ALT来校日	
4 火	朝学、町探検(2年)、委員会	
5 水	耐寒かけ足⑤	
6 木	読書タイム	
7 金	朝学、持久走大会	
8 土		
9 日		
10 月	集金引落日、外国語ALT来校日、国際交流(1年)、脊柱側弯検査二次(佐野中)	
11 火	朝学、クラブ	
12 水	児童朝礼、にっこ二小タイム	
13 木	読書タイム	
14 金	朝学、持久走大会(予備日)、お話会ルピナス(2年、2限)	
15 土		
16 日		高松町子ども会もちつき大会
17 月	大掃除、社会見学(5年)、男女共生教育(6年、6限)	
18 火	朝学、個人懇談会①(短縮2限, 10:20下校)	
19 水	読書タイム、個人懇談会②(短縮4限, 13:10下校)	
20 木	読書タイム、ジュニア防災検定(4年、2限)、給食最終日	PTAエプロン補修
21 金	終業式(短縮3限, 11:10下校) 泉佐野市教育フォーラム	教育フォーラム
22 土		
23 日	天皇誕生日	
24 月	振替休日、冬期休業に入る(~1/7まで)	
25 火		
26 水		
27 木		
28 金	学校閉庁日(12/28~1/3)	
29 土		
30 日		
31 月		

2018年(平成30年)も残すところ、あと1ヵ月となりました。秋の季節をゆっくり味わう間もなく、いよいよ本格的な冬の訪れを感じます。

12月は何かと慌ただしくなる月ですが、学校では2学期の学習のまとめの大切な時期です。終業式まで、子どもたちと共に頑張りますので、ご家庭でもご支援よろしくお願いします。また、新たな1年を迎える準備も進めたいものです。

6年生の修学旅行~伊勢方面~



伊勢神宮 内宮



鳥羽水族館



夜の食事 大広間



夜のレクリエーション

11月8日(木)9日(金)の二日間、伊勢方面へ修学旅行に行ってきた。初日は、気持ちの良い秋晴れに恵まれましたが、2日目は大雨になってしまいました。でも、どの場面を切り取っても思い出に残る最高の修学旅行でした。特に夜のレクリエーションがすごかった!二小の6年生は最高です!

平成30年度全国学力・学習状況調査の分析結果について
今年4月17日に6年生(114名)対象に実施された「全国学力・学習状況調査」の結果が、2学期になって発表され、本校でも6年生一人ひとりに結果を渡しました。
国や各都道府県、地方自治体の結果も公表され、また、泉佐野市全体や本校も含め各校の分析結果についても、泉佐野市のホームページで公開されます。まもなく本校の分析結果についてのプリントを、6年生の保護者のみなさまに配布する予定です。

交通安全教室(2年・4年)



2年生



4年生

不審者対応避難訓練



11月26日(月)の10時40分に不審者が第二小学校に入ってきたという想定で不審者対応避難訓練を実施しました。学校では、不審者を見つけたら教員が笛を吹くことや、校内放送をしっかりと聞いてパニックにならずに行動することなどを話しました。

【ご協力お願いします!】
*12月は交通量が増えます。ご協力お願いします!
①できるだけ車で送迎はお控えください。
②やむを得ず車で送迎する場合は、交通量の多い学校前の道路での乗降はできるだけ避け、交通量の少ないところで乗降してください。
③お子さんには、必ず横断歩道のあるところを横断させてください。
④大人も子どもも交通ルールを守りましょう。

1月の予定

- 1日(日) 元日
- 8日(火) 3学期始業式
- 9日(水) 給食開始
- 10日(木) 集金引落日
- 25日(金) 佐人研大会(4限給食あり 13:30下校)
- 26日(土) 土曜授業登校日



校長からの一言コーナー

11月7日(水)に、泉佐野市小中学校連合音楽会に行ってきました。第二小学校からは、5年1組が代表として出場しました。泉佐野市の13の小学校が出場する大会で、どの学校も素晴らしい歌唱力と表現力を見せてくれました。感動しました。第二小学校の5年1組は11番目の発表でしたが、音楽専科の畑中先生の指揮のもと、会場の空気を包み込むほどの素晴らしい表現力で、最高に美しいハーモニーを響かせました。第二小の子どもたちは最高です。



プールの建設工事が順調に進んでいます。建物の基礎となる枠組みが行われ、どんどんコンクリートがうたれています。道路に面した位置に管理棟ができる設計となっているのが、外から見てもわかるようになってきました。教室からもよく見えます。

